

RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN
Tahun Pelajaran 2020/2021

Satuan Pendidikan : **SMA CITRA BERKAT TANGERANG**
 Kelas / Semester : XII / Ganjil
 Tema : Laporan Keuangan
 Sub Tema : Laporan laba rugi, Perubahan Modal dan Neraca
 Pembelajaran ke : 1
 Alokasi Waktu : 10 menit

Komptensi Inti :

- **KI-1 dan KI-2: Menghayati dan mengamalkan** ajaran agama yang dianutnya. **Menghayati dan mengamalkan** perilaku jujur, disiplin, santun, peduli (gotong royong, kerjasama, toleran, damai), bertanggung jawab, responsif, dan pro-aktif dalam berinteraksi secara efektif sesuai dengan perkembangan anak di lingkungan, keluarga, sekolah, masyarakat dan lingkungan alam sekitar, bangsa, negara, kawasan regional, dan kawasan internasional”.
- **KI 3:** Memahami, menerapkan, dan menganalisis pengetahuan faktual, konseptual, prosedural, dan metakognitif berdasarkan rasa ingin tahunya tentang ilmu pengetahuan, teknologi, seni, budaya, dan humaniora dengan wawasan kemanusiaan, kebangsaan, kenegaraan, dan peradaban terkait penyebab fenomena dan kejadian, serta menerapkan pengetahuan prosedural pada bidang kajian yang spesifik sesuai dengan bakat dan minatnya untuk memecahkan masalah
- **KI4:** Mengolah, menalar, dan menyaji dalam ranah konkret dan ranah abstrak terkait dengan pengembangan dari yang dipelajarinya di sekolah secara mandiri, bertindak secara efektif dan kreatif, serta mampu menggunakan metode sesuai kaidah keilmuan

KD Pengetahuan	KD Keterampilan
3.2 Menganalisis penyusunan siklus akuntansi pada perusahaan jasa.	4.2 Membuat laporan keuangan pada perusahaan jasa.

IPK Pengetahuan	IPK Keterampilan
Indikator: 3.2.1 Menganalisis jenis-jenis laporan keuangan (C4) 3.2.2 Menganalisis unsur-unsur laporan laba rugi (C4) 3.2.3 Menyusun laporan laba rugi (C6) 3.2.4 Menganalisis unsur–unsur laporan perubahan modal (C4) 3.2.5 Menyusun laporan perubahan modal (C6) 3.2.6 Menganalisis unsur-unsur neraca (C4) 3.2.7 Menyusun laporan neraca (C6)	Indikator: 4.2.1 Mengkategorikan akun –akun dalam laporan keuangan 4.2.2. Membuat laporan keuangan yang terdiri dari laporan laba rugi, laporan perubahan modal dan laporan neraca.

Tujuan Pembelajaran:

Melalui kegiatan pembelajaran *discovery learning* dan metode diskusi, tanya jawab dan penugasan melalui media *online google classroom* maka siswa mampu menganalisis dan membuat laporan keuangan perusahaan jasa.

Kegiatan Pembelajaran

Kegiatan	Deskripsi kegiatan	Alokasi Waktu
Pendahuluan :	a. Bersyukur atas pertemuan pembelajaran b. Melakukan presensi dan apersepsi. c. Menyampaikan Tujuan Pembelajaran pertemuan hari ini: siswa mampu menganalisis dan membuat laporan keuangan akuntansi perusahaan jasa melalui materi yang bersumber dari internet dan power point yang sudah disediakan.	2 menit
Inti:	Laporan keuangan: a. Dasar penyusunan laporan keuangan b. Unsur – unsur laporan keuangan c. Komponen laporan keuangan d. Laporan laba rugi e. Laporan perubahan modal f. Laporan neraca Peserta Didik mengerjakan Latihan mengenai materi tersebut dengan menggunakan microsoft office 365	6 menit
Refleksi dan Konfirmasi:	a. Merefleksikan Kegiatan Pembelajaran b. Menginformasikan kegiatan pembelajaran yang akan dilakukan pada pertemuan berikutnya	2 menit

Sumber Belajar: Ekonomi Kelompok peminatan Ilmu Pengetahuan Sosial untuk SMA Kelas XII ,Alam S, Penerbit Esis.

Penilaian

No	Aspek Penilaian	Teknik Penilaian	Bentuk Instrumen
1.	Sikap	Observasi dan disiplin	Lembar Pengamatan
2.	Pengetahuan	Tes lisan	Essay
3.	Ketrampilan	Unjuk Kerja	Rubrik Penilaian

Mengetahui,
Kepala SMA Citra Berkas Tangerang

Tangerang, 20 Mei 2021
Guru Ekonomi

Prasetyandaru Pirenantyo,S.Pd, M.Si

Sri Wahyuni,S.Pd.